



Ciudad de México, a 31 de enero de 2023

NOTA INFORMATIVA

El día 31 de enero del 2023, personal de la Secretaría de Gobernación, en su calidad de Secretaría Técnica de la Comisión Intersecretarial, asistió a importante reunión en la sede de la Embajada de España en la Ciudad de México.

Durante el encuentro con el Ministro Consejero Nicolás Díaz-Pache Lallier, se abordaron temas relacionados con albergues, protocolos de actuación y atención y protección a víctimas, así como referencias de algunas legislaciones en la materia para entender la forma en que se combate la trata de personas en México y España y la cooperación que desarrolla España con otros países miembros de la Comunidad Europea y con México con quién comparten similitudes en temas migratorios.

En su intervención, la Secretaría Técnica mencionó los 5 objetivos prioritarios contenidos en el Programa Nacional en materia de Trata de Personas, publicado el día 27 de diciembre de 2022 y resaltó la importancia que la cooperación, el intercambio de buenas prácticas y las experiencias y casos de éxito, ayudan a fortalecer las acciones para el combate del delito de trata en México y a nivel internacional.

El encuentro permitió, estrechar lazos de amistad entre México y España y aún más importante, abrir una vía de comunicación que nos impulse a lograr, una colaboración más específica para atender un delito tan complejo como lo es la trata de personas.



Circular de Morelia, No. 8, Colonia Roma Norte, Alcaldía Cuauhtémoc, C. P. 06700. Ciudad de México.

stcomisiontrata@segob.gob.mx

